



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## Jean-Philippe Lauer

Lauer allait retrouver l'Égypte, dont il ne pouvait plus se passer, par la fenêtre. Entré à partir de la Libye en 1959, il parvint à convaincre Sarouat Okacha, officier et ministre de la culture, de le réintégrer.

**n** En 1927, Lauer s'installe à Saqqarah dans une petite maison bâtie sur des déblais de fouille et dominant la vallée. Adossée à une falaise, la maison était isolée de tout. L'idéal pour ce solitaire pour qui la méditation faisait partie intégrante de toute activité. Une maison aujourd'hui surnommée par les Égyptiens « Beit el-farañçaoui » (la maison du Français) et qui, agrandie, abrite aujourd'hui deux missions archéologiques françaises.

**n** Sur le terrain, Lauer commence par la reconstitution sur papier de l'intégralité d'une façade de deux édifices (maisons du Nord et du Sud) déblayés deux années auparavant.



2 juin 2001



actualité